

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 3 mai 2024

Événements rapportés et non-rapportés ; amour en action ; sosies, clones générés par IA ; Chapeaux Blancs ; changement climatique ; guérison de la Terre

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Les reportages déformés des médias grand public sur l'attaque israélienne contre le Hamas ; le bellicisme de ce pays et de l'Iran qui se répondent "du tac-au-tac" ; des milliards supplémentaires en espèces et en armes pour Israël et l'Ukraine ; et l'antisémitisme en plein essor, pourraient être considérés comme un théâtre de l'absurde si ces situations ne blessaient pas autant de gens et ne mettaient pas fin à des dizaines de milliers de vies. Finalement, la vérité éliminera la narration médiatique sur ces sujets importants et sur tous les autres où les Illuminati provoquent des situations traumatisantes.

Dans les coulisses de la scène mondiale, les [Chapeaux Blancs](#) et les forces spéciales extraterrestres sont en train de déraciner des poches d'obscurité. Leurs efforts conjoints ont stoppé les tentatives des Illuminati de déclenchement d'une troisième guerre mondiale et de libération de davantage de virus. Les arrestations et les exécutions des principaux Illuminati et des responsables de l'atrocité du covid-19 se poursuivent dans plusieurs pays. Des fortunes mal acquises sont soustraites à l'emprise des Illuminati, et le blanchiment d'argent quasi sans fond, utilisé pour payer des manifestants et des mercenaires, corrompre des influenceurs et financer des [Opérations Noires](#), est en train de s'épuiser.

Ce progrès pour la lumière est vraiment une raison de se réjouir, mais jusqu'à ce que cette société secrète ait été complètement vaincue, les sbires des nombreux groupes disparates réunis sous sa bannière synergique continueront à provoquer peur, chaos et destruction. Nos sources nous disent que les quelques individus qui restent les plus haut placés dans leurs rangs sont en train de discuter d'une invasion extraterrestre holographique et de tenter d'obtenir que l'OMS mente tout simplement sur une propagation rapide du virus pour imposer des confinements et des vaccinations.

Nous verrons ce qui peut advenir de ces potentialités, mais ce qui, sans aucun doute, est en train de se propager rapidement, c'est l'amour en action. Des familles et des amis dont les relations avaient été rompues pardonnent et se réunissent. La beauté de la Terre et l'abondance de ses ressources pour ses formes de vie sont de plus en plus appréciées. Le traitement respectueux des animaux s'accroît. Des habitants améliorent les conditions de vie de leurs communautés et à travers le monde les mouvements populaires gagnent en influence. Les individus réfléchissent plus profondément, sont en quête spirituelle, recherchent compréhension et illumination. Ces situations reconfortantes et bien d'autres sont des aspects de l'énergie de l'amour.

Soyez sans peur, très chers. Soyez optimistes quant à l'avenir de la Terre, connectez-vous à la terre, serrez un arbre dans vos bras et, chaque jour, soyez sincèrement reconnaissants pour quelque chose.

"Je ne vois pas comment des individus peuvent se faire passer pour des personnes exécutées par les Chapeaux Blancs. Qu'en est-il des familles et des collègues des personnes décédées qui savent que ces individus sont des imposteurs ? Il est difficile de dire qui est un clone de l'IA, mais parfois des manières, un discours et des réactions sont suspects. Que se passera-t-il quand d'autres verront les différences que je vois entre les originaux et leurs imitations ?"

En rapportant d'un ton convaincu ce que font les imitateurs, les médias grand public ont conditionné les téléspectateurs à ne même pas se demander si ce sont les mêmes personnes qu'ils ont vues depuis toujours. Les gens qui connaissent les imposteurs sont

volontairement silencieux ou soudoyés, menacés ou assassinés par des agents de l'[État Profond](#) qui veulent que l'influence du défunt se poursuive. Les vibrations croissantes incitent les téléspectateurs à examiner les circonstances et les individus de plus près qu'auparavant, et des questions semblables aux tiennes sont en train d'émerger. Si ces fourbes châteaux de cartes ne s'effondrent pas sous leur propre poids – ce genre de tromperie n'est pas viable à long terme – les Chapeaux Blancs s'en chargeront.

Ajoutons ici quelque chose. Les Chapeaux Blancs ne sont pas un corps d'anges chargé de missions d'infiltration divinement confiées. Ces membres des unités spéciales militaires et policières nationales et internationales, ces agents de renseignement, ces chercheurs, ces journalistes et ces reporters, font partie des nombreux volontaires qui ne savent pas qu'ils le sont, et par conséquent ils ne s'identifient pas comme tels. Ils ne savent pas qu'ils livrent une bataille entre la lumière et l'obscurité qui a commencé dans l'antiquité et qui est en train de se terminer.

Ce qu'ils savent, en revanche, c'est qu'un groupe sinistre puissant a créé des conflits armés, manipulé l'économie et semé le chaos dans le monde entier. Ce n'est pas le monde qu'ils veulent pour leurs enfants et leurs petits-enfants. Il y a des décennies, ils s'opposaient individuellement aux injustices et, au fil du temps, l'énergie de leur conscience du réseau de ce groupe et de ses activités inadmissibles, ainsi que leurs sentiments sur l'avenir de leurs familles les ont attirés les uns vers les autres. En réalisant qu'ils avaient les connaissances, l'expertise et l'expérience suffisantes pour être une petite mais puissante force au service de la liberté, ils ont commencé à découvrir et détruire les retranchements du sinistre groupe et à en éliminer les membres.

Ces femmes et ces hommes courageux sont seuls, retranchés dans le monde, pour ainsi dire, mais ils ont une équipe de soutien croissante d'âmes éveillées et en cours de réveil. Des millions et des millions de personnes représentant tous les types de métiers et professions — de l'agriculture à l'enseignement, en passant par la conduite de camions, les sciences, la construction et la musique — génèrent la lumière qui sous-tend les efforts des Chapeaux Blancs. Les peuples de la Terre que vous êtes venus réveiller et motiver pour transformer la vie dans leur monde sont à l'œuvre, très chers ! Bien joué !

"J'ai lu un rapport qui affirme que l'humanité fait 'trop peu, trop tard' pour sauver la planète du désastre du changement climatique. Je ne crois pas que Dieu laisserait l'Âge d'Or de la Terre s'installer sur une planète ravagée, mais ce qui est déjà arrivé est une source d'inquiétude. Savez-vous quelle sera l'ampleur des changements futurs ?"

Tout d'abord, disons que le changement climatique est un excellent exemple du fait que les apparences sont trompeuses. Depuis des années les gouvernements, les multinationales et les scientifiques se renvoient la balle, mais ce qui se passe dans la réalité n'a jamais été évoqué publiquement.

Les Illuminati planifient longtemps à l'avance le déclenchement d'une guerre, d'une pandémie ou de toute autre situation qui peut entraîner une diminution de la population et des bouleversements sociaux et financiers. Au cours des dernières décennies, ils ont planté le décor des effets catastrophiques du "réchauffement planétaire", terme qu'ils ont remplacé par celui, moins discutable, de "changement climatique". Une grande partie de leur préparation longue d'un siècle en vue de leur ambitieux plan de contrôle du monde consiste à produire technologiquement des températures record — élevées et basses — de violentes tempêtes et autres anomalies météorologiques, ainsi que des événements géophysiques dévastateurs.

Ces opérations de "guerre météorologique" ont généré les basses vibrations de peur quant à un avenir sombre de la Terre imputable au changement climatique, tandis que les "modificateurs" du climat complétaient le programme détaillé de leur plan. Basé sur des

"politiques de survie", ce plan réglerait la production alimentaire en éliminant de force les petits agriculteurs, les marchés de produits locaux et les petites épiceries et en interdisant les semences multicultures, les insecticides et les engrais à base d'ingrédients naturels. L'eau potable serait embouteillée pour être vendue.

Dans une série d'affirmations selon lesquelles une maladie contagieuse virulente infectait les animaux de la chaîne alimentaire, ils détruiraient finalement toutes ces espèces. Leurs supermarchés situés à 15 ou 20 minutes des villes vendraient de la viande conçue par l'IA et fabriquée en laboratoire, ainsi que des produits sans valeur nutritionnelle provenant de leurs fermes industrielles. Ces aliments entraîneraient de graves problèmes de santé et la population serait orientée vers le régime de vaccination et de médicaments sur ordonnance du seul système médical disponible. En rattachant automatiquement les dossiers médicaux, d'achats et informatiques des individus à leurs comptes bancaires numériques ils pourraient leur accorder ou leur refuser ce qu'ils veulent ou ce dont ils ont besoin — peut-être des soins de santé, le paiement du loyer, les frais de scolarité, des voyages ou une assistance juridique.

Ceux qui contrôlent la population existent dans des basses vibrations, qu'ils produisent en provoquant une peur et une souffrance généralisées. Ce sont des marionnettes des forces obscures dépourvues de lumière — à l'exception de l'étincelle qui constitue leur force vitale. Connus sous le nom d'Illuminati ou [État Profond](#), [One World Order](#), [Nouveau Gouvernement Mondial](#), [Gouvernement Secret](#), [Khazars](#), [néo-Nazis](#), [Lucifériens](#), [Satanistes](#), [la cabale](#) ou [élitistes](#) — ils considèrent tous les autres comme leurs jouets ou leurs fournisseurs de services et tous sont remplaçables.

Ils progressaient dans leur plan diabolique de "changement climatique" jusqu'à ce qu'ils aient été obligés de détourner leurs efforts pour sauver leurs installations et se sauver eux-mêmes afin de pouvoir continuer à produire les basses vibrations qui leur permettent de contrôler le monde. C'est à juste titre que nous vous avons parlé de leur programme, de leurs modes opératoires et de leurs activités odieuses : C'est seulement lorsque des méfaits inadmissibles sont révélés que la nécessité d'exécuter les malfaiteurs peut être comprise et acceptée.

Ceci dit, lorsque les conditions météorologiques et les catastrophes "naturelles" d'origine technologique prendront fin, le corps planétaire malade et endommagé de Gaïa pourra commencer à guérir. La déforestation et les incendies dans la forêt tropicale amazonienne et dans d'autres régions fortement boisées ; les polluants toxiques dans l'air, le sol et les eaux ; et l'extraction de combustibles fossiles, ont gravement affecté la santé de la Terre et de ses formes de vie. Ces conditions peuvent et doivent être réparées. Bien que la débâcle des glaces de l'Arctique et la fonte des glaciers n'aient pas l'effet désastreux prédit par certains scientifiques, les animaux terrestres et marins qui ne veulent pas se déplacer ou qui ne peuvent pas s'adapter aux changements dans ces régions sauront instinctivement arrêter de se reproduire.

L'introduction de l'énergie gratuite et le remplacement de plusieurs millions d'arbres¹ sont les principaux aspects de la restauration de la Terre à son état initial, lorsque la planète entière était un jardin d'Éden. Au début, Terra — le nom qui est devenu Terre — était un gigantesque continent aux collines et vallées doucement ondulées et le reste était une immensité d'eaux cristallines peu profondes. De longues ères de civilisations avancées ont précédé la première période interminable de cataclysmes incessants qui a formé des volcans et une série de chaînes de montagnes déchiquetées sur terre et jusqu'à de nouvelles grandes profondeurs marines.

¹ Le moteur de recherche [Écosia](#) plante des arbres les Ami(e)s ! NdT.

Le climat du futur sera modéré, sauf dans les montagnes et les régions polaires où les températures permettront des chutes de neige et une certaine formation de glace, et il n'y aura ni violentes tempêtes, ni tremblements de terre, ni éruptions volcaniques. Ces événements dévastateurs étaient nécessaires pour libérer la négativité causée par l'obscurité afin qu'elle ne s'accumule pas et ne menace pas la vie de la planète. Cette époque interminable est révolue !

Les technologies de la famille universelle et les vôtres qui sont en train d'être retirées des mains de l'obscurité sont capables de remédier aux dommages environnementaux, de neutraliser la radioactivité et de dématérialiser une mégatonne de déchets avec une efficacité et à une vitesse étonnantes. Si vous visualisez la Terre comme immaculée, d'une beauté vibrante et baignée de soleil, l'énergie de vos pensées et de vos images n'aidera pas seulement au rajeunissement de la Terre, mais elle scellera votre signature vibratoire dans les cellules de la planète dont dérivent les cellules de vos corps.

Le concept communément répandu de l'intérieur d'une planète qui serait constitué de divers types de roches, minerais et cristaux, de pétrole, d'eau, de magma et de gaz naturel, est loin d'être complet. En plus de ces éléments naturels, il y a des milliers de kilomètres de tunnels. Certains ont été construits au cours du siècle dernier, mais plus profondément dans la Terre se trouvent d'anciens tunnels qui contiennent une technologie qui dépasse votre imagination, et des civilisations très évoluées vivent dans des communautés modestes et des villes magnifiques. Ces membres de la famille universelle se présenteront lorsque la vie à la surface sera pacifique², et les tunnels spectaculaires dotés d'une technologie stupéfiante seront également connus.

Famille bien-aimée, vous vivez à l'une des époques les plus importantes depuis que la Source Créatrice a choisi un dieu pour co-crée tous les corps célestes et les formes de vie de cet univers et régner sur eux³. Le fait que vous ayez été choisis pour éveiller l'humanité de Gaïa et l'aider à découvrir combien sa patrie est phénoménale est un remarquable hommage aux âmes extraordinaires que vous êtes ! Sentez-vous privilégiés, honorés et reconnaissants !

Tous les êtres de lumière dans cet univers vous soutiennent avec le pouvoir inégalé de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Note de Suzy : Merci à tous ceux qui ont envoyé des courriels ou des cartes de condoléances pour mon fils Michael.

Trop de jeunes mères et de jeunes pères pleurent la perte de leurs enfants. Trop de parents ont le cœur brisé en voyant leurs enfants mourir de faim, de blessures ou de maladie par manque d'équipements médicaux.

Il est tellement nécessaire de mettre un terme aux causes de décès évitables.

Il est probable que mon chagrin et celui des autres parents n'aident pas de cette façon, mais notre amour pour les familles et les chers amis, vivant ici ou en esprit, EXISTE et il est bien plus puissant.

L'amour nous permet de continuer à contribuer à améliorer la vie dans ce monde.]

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/may-3-2024/>

² Les audiolivres 'Telos' décrivent cette vie et ces habitants de l'intérieur de la terre de manière très détaillée. 'Ils' disent qu'ils attendent impatiemment de pouvoir se montrer pour nous rencontrer. NdT.

³ Différence entre Dieu et le Créateur [dans ce message](#). NdT.